

CA-MB 5

Für Mercedes-Benz ACTROS 5 & AROCS 5 (Bm963/964) mit J9P Vorrüstung
+ Multimedia Cockpit Code J6B/J6C

For Mercedes-Benz ACTROS 5 & AROCS 5 (Bm963/964) mit J9P preliminary Setup
+ Multimedia Cockpit Code J6B/J6C



Achtung:

Bei Verwendung von AXION Shutter Kameras kann im Sekundärdisplay keine Bildvorschau generiert werden.

Attention:

In use of AXION shutter cameras the secondarydisplay is not able to display a preview.



www.axionag.de

V.001



Beispielbild mit 4
angeschlossenen
Kameras



Besonderheiten

Einfache Anbindung einer **AXION Kamera** an das **MB Multi-Touch Display** (Sekundärdisplay)

PAL Signal bevorzugt, Darstellung in 4:3 Formatierung - kein Vollbild, NTSC Format mit weiteren Einschränkungen

Features

Simple connection of an **AXION Camera** to the **MB Multi-Touch Display** (Secondarydisplay)

PAL Signal preferred, image is displayed in 4:3 format – not fullscreen, NTSC format with further limitations

Funktionsweise:

Codierung notwendig, automatische Kamera Zuschaltung:

Eine Parametrierung durch ihren Mercedes-Benz Händler ist immer notwendig. Soll beim Einlegen des Rückwärtsganges das Display automatisch auf die Rückfahrkamera umschalten, kann dies hierbei berücksichtigt werden.

Anschlüsse:

Der Basisadapter stellt Kamera 1 zur Verfügung, optional ist dieser um Kamera 2-4, unter Verwendung der Artikelnummer **CA-MB 5-EXT**, pro Kamera erweiterbar.

Grün (kurzes Kabel) = Spiegelung

(alle AXION Kameras sind für Rückwärtsfahren voreingestellt)
Durch Anlegen von Masse an dem grünen Kabel, wird das Bild der Kamera gespiegelt. Alternativ kann das Bild auch durch Umsetzen der Schraube an der Kamera gespiegelt werden (siehe Anleitung der Kamera).

Operation:

Automatically turn on the camera, encoding required:

If you want to display the rear camera view automatically when reverse gear is engaged, the parameter settings of the system have to be changed by your Mercedes-Benz dealer.

Connections:

Camera 1 is preset, the cameras 2-4 are in addition available under article number **CA-MB 5-EXT** per camera.

Green (short cable) = Mirror (all AXION cameras are preset for reversing)

Connecting the green cable to ground, the camera image is mirrored. Alternatively the image can be mirrored by reacting the bolt-plug on the camera (see instructions).

Kamera Adapter anschließen:

Das Gegenstück zum Anschlussstecker unseres Adapters finden sie hinter der Serviceklappe an der Fahrzeugfront wie im Bild zu sehen am Steckplatz X43.

Camera adapter connection:

The counterpart to our camera connector plug can be found behind the front bonnet of your vehicle, similar to the picture below at slot X43.

Steckplatz X43

